

BOLETÍN DE PRENSA No. 155 ->>

Se consolida la vinculación entre la UAA y el Fomento a las Artes y el Diseño de España.

Se dieron a conocer los cinco proyectos que representarán a la Universidad Autónoma de Aguascalientes en la XXIV edición de los Premios Habitácola que promueve la asociación catalana de diseño Fomento a las Artes y el Diseño (FAD), a través de la ArquinFAD.



Dichos premios se basan en el concurso Urbiculta, el cual propuso una interacción con elementos vegetales, para configurar un huerto y reactivar un espacio urbano en el emplazamiento denominado Collserola - Ciutadella, diseñado por la agencia de ecología urbana en Barcelona, España.

Son catorce los alumnos del sexto semestre de Arquitectura y del séptimo semestre de Diseño de Interiores quienes representarán a la UAA con cinco propuestas de un corredor urbano comprendido entre la Sierra de Collserola y el parque de la Ciutadella, en Barcelona, España.

En esta presentación, el Rector Mario Andrade Cervantes felicitó a los alumnos por las innovadoras propuestas sobre un espacio urbano español así como por su empeño en desarrollar proyectos que representen orgullosamente a la UAA en los Premios Habitácola; lo cual significa un paso más en para la vinculación establecida con el FAD desde hace algunos años.

Destacó que la UAA es la primera escuela no española que es invitada a participar en los Premios Habitácola, por lo que agradeció al FAD por la oportunidad que ofrece a los estudiantes aguascalentenses de realizar propuestas urbanas para un espacio importante de Barcelona, España. Finalmente auguró éxito a los catorce alumnos seleccionados.

La propuesta "Celulas Verdes" fue desarrollada por Ana Fabiola Guerrero Rodríguez y Paloma Yasmin Contreras Loera, tiene el objetivo de suma funciones y actividades buscando el equilibrio entre lo urbano y lo natural con bases en la sustentabilidad y convivencia; ellas retomaron el Paseo St. Joan.

María Adriana Ávila, Arantxa Guadalupe Calixto Valdivia y Miguel Ángel García García presentaron “Verde Alcance” el cual tiene el objetivo de dirigir la vegetación alta al alcance y percepción del usuario a través de un huerto urbano donde la vegetación descienda y el usuario ascienda; ellos trabajaron sobre el Paseo Picasso.

La propuesta “Refugio Verde” se elaboró tomando en cuenta la Plaza Tetuan, donde se plantea dar a los habitantes de la zona la oportunidad de interactuar con la naturaleza, fue creado por Ana Karen de Loera Gutiérrez, María Magdalena Álvarez López y Andrea Calatayud Elizarraras.

“Corredor Verde, un paseo con identidad” es un proyecto que tiene el objetivo de fomentar la convivencia entre los habitantes aledaños al tramo Pi Margall promoviendo la actuación con elementos vegetales, éste fue desarrollado por Susana Ramírez López, María Isabel Vega Pérez y Patricia Valdepeña López Velarde.

El quinto proyecto participante en los Premio Habitácola es “Huerto sin suelo” diseñado por Claudia Daniela Salas Ortega, Rodrigo Martín del Campo Alba y Luis Abel Silva García; quienes trabajaron sobre el Paseo St. Joan y Pi Margall, para crear un huerto urbano colgante que permita el transitar de los habitantes.